
香港文匯報訊（記者 高俊威）在本港有3間分店的健身中心Body Ex-

press，昨日傳出懷疑全線結業消息，3店昨日均沒有開門營業，有會員擔心

已預繳的費用將化為烏有。香港文匯報昨日傍晚致電3店查詢，其中銅鑼灣

店接電話男職員表示，只是銅鑼灣及灣仔店結業，尖沙咀店將繼續營運，會

員日後可到該分店健身，但他未能說實何時才重開，只表示會在這一兩天

內。
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尖沙咀分店昨晨無尖沙咀分店昨晨無
人應門人應門。。

■facebook專頁聲稱，EMS訓練能加強腰背肌等功效。 Body Express fb圖片

Body Express於2016年1月開張，向
以「電擊肌肉刺激法 (EMS)」作

招徠，根據其facebook專頁聲稱，每周20分
鐘EMS訓練，相等於5小時的健身房訓練，
且能有效改善皮膚質素、極速收肚腩肚紋及
加強腰背肌等功效。
Body Express於高峰期時一度有5間分店，
分別位於中環、灣仔、尖沙咀、銅鑼灣及愉
景灣，近期只餘下灣仔、尖沙咀及銅鑼灣
店，據悉已預繳費用的顧客約有200人。

女顧客指職員無法聯絡老闆
惟Body Express3間分店昨日突然全部沒有
開門營業。有已預繳逾萬元費用的女顧客表
示，近日收到該公司教練透過WhatsApp通

知，指職員也無法聯絡老闆，令她擔心健身
中心一旦結業，恐怕她早已預繳的費用將
「連渣都冇」。
她表明，會向消委會投訴，並希望當局能

加強監管預繳式消費如健身及美容業，例如
規定預繳服務費要存放於特別戶口及受到監
管，以加強保障消費者。

本報記者逐間分店致電查詢
有消息指，該公司疑因租金問題等因素，
本年初開始已出現營運困難，近期有多名教
練及職員離職。多家傳媒昨日接到消息後，
曾到Body Express 3間分店查看，發現均沒
有開門營業。
Body Express 的 facebook專頁列有多間分

店的電話號碼，香港文匯報記者昨日傍晚逐
個致電查詢，灣仔及尖沙咀店均沒有人接
聽，僅得留言，銅鑼灣店則有一名男職員接
聽電話，指事件純屬誤會。
他表示，公司已向員工及會員發出最新通

告，指公司並沒有全線結業，僅銅鑼灣及灣

仔店關門，尖沙咀店仍會繼續營運，向所有
會員提供服務，並為誤傳的消息致歉。
不過他未能說實，尖沙咀店何時才會重

開，只表示會在這一兩天內。
他又指公司已向他發放薪金，未有出現欠

薪情況。

Body Express驚傳全線停業
3店均無開門惹恐慌 職員稱尖沙咀店將續營運
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連續牆第二次修改 港鐵兩團隊互數

有健身中心懷疑結業，
令會員擔心所預繳費用全
部泡湯。
其實健身中心倒閉並不

罕見，前年6月加州健身
中 心 （California FIT-
NESS）被入稟法院申請
清盤，其後更傳出公司經
營不善、拖欠大量債款、
租金及薪金，最終全線結
業，估計有數以萬計會員
及員工受影響。
於本年初開業逾30年

的旺角健體健身中心
（TF GYM）同樣突然結
業，大批已預繳費用的會
員無法追討，蒙受損失。
消委會近年接獲不少有

關娛樂及健身中心的投
訴，今年首10個月便有
867宗，主要涉及推銷手
法及店舖結業問題。
其中前年更高達1,667

宗，逾 900 宗與結業有
關，主要涉及加州健身中
心倒閉 (見表)。
不少消費者因收費較便

宜仍選擇進行預繳式消
費。消委會建議，消費者
除需留意有關商戶的信譽
是否可靠，亦要清楚了解
相關的購物附帶條款與細
則、商品描述及退款安
排，並判斷產品或服務是
否切合個人實際需要，切

勿倉卒作出購買決定。
此外，若面對涉及金額較大及較

長期的消費合約，若不確定商戶職
員所推銷的產品或服務是否適合自
己，或經濟能力是否可負擔，切勿
因職員游說而就範，更不應為求脫
身而簽約，甚至因經濟理由而簽訂
借貸合約，以繳付消費合約款項。
消委會又提醒消費者，保留交易

收據及相關文本，在有需要申訴時
作為基本資料。
一旦遇上不良營商情況或商戶結

業，可聯絡該會求助。
■香港文匯報記者高俊威
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香港文匯報訊（記者 蕭景源、
劉友光、高俊威）上周五青衣發生
的5死32傷車禍中，肇事旅遊巴62
歲姓霍男司機，昨日繼續留醫深切
治療部搶救，情况危殆。
另警方及政府化驗所人員到扣車

中心檢驗旅遊巴及的士調查車禍原
因。
運輸及房屋局局長陳帆表示，運

輸署明天將與公共巴士同業聯會開
會，討論未來是否有需要強制在非
專營巴士加裝及使用安全帶。
昨午約2時，警方交通部及政府

化驗所人員到達大欖涌的汽車扣留
中心進行調查，其間人員登上旅遊
巴進行檢查，包括檢視座位安全帶
性能、車廂內損毁情况及拍攝作資
料，其間在司機位檢獲一部手提電
話，相信是死傷者遺下；另，人員
又檢查被撞的士，包括引擎機件性
能及死火燈號閃動操作情况，同時
亦拍攝存檔。
直至下午，人員完成初步搜證工

作，暫時收隊離去。
陳帆昨日出席立法會會議後與傳

媒會面時表示，對於在青衣發生的
嚴重交通事故，感到非常難過，他
向死者和傷者的家屬致以深切慰

問，亦希望受傷的市民能盡快康
復。
就事件的調查工作，陳帆指出，

警務處和運輸署正跟進事件細節，
而基本上所有非專營巴士提供服務
時，都要有適當批註，故他們亦會
就營運服務的承辦商冠忠有否適當
批註提供有關服務展開跟進，之後
有定案會適時公佈。
他透露，運輸署將於明天和公共

巴士同業聯會開會，就如何改善非
專營巴士的安全進行商議及檢討，

其中必定會觸及是否有需要強制在
車上安裝及使用安全帶，以及如何
利用科技提醒巴士司機，確保他們
保持警覺性。
上周五(11月30日)清晨約5時，
一輛接載不同公司人員往機場上班
的旅遊巴，沿長青公路行駛期間失
控猛撞故障打死火燈停在路邊的士
尾，的士被撞至打白鴿轉滑前數十
米，旅巴再失控連撞兩邊石壆衝前
逾百米始停下，司機及3名乘客被
拋出墮地，車禍共造成5死32傷。

陳帆將晤旅巴業 研強制裝安全帶

■青衣上周發生奪命車禍，釀5死32人傷。 香港文匯報記者劉友光攝

港鐵沙中線紅磡站工程調查
委員會昨日進入第二十六天聆
訊，港鐵設計經理梁福榮繼續
作供，指今年7月才得悉紅磡
站內的連續牆工程有第二次修
改，並承認工程有任何修改需
在施工前向屋宇署提交，但港
鐵的建造團隊沒有通知其設計
團隊工程有修改，更指自己都

被蒙在鼓裡。但港鐵建造經理陳傑
霖作供時則指，有印象設計團隊是
知悉第二次改動事件。

設計經理：蒙在鼓裡
梁福榮在接受調查委員會律師盤

問時指，其設計團隊於2015年未
知悉紅磡站內連續牆的工程有第二
次修改，即削走連續牆頂部的混凝
土，棄用原本以螺絲帽接駁的方
法，改以連續鋼筋直接貫穿，至今
年7月才得悉有關設計改動，亦承

認若工程有任何設計改動，需在施
工前向屋宇署提交新的修改。
他續指，港鐵的建造團隊沒有通

知其設計團隊工程有第二次修改，
更形容自己都被蒙在鼓裡。調查委
員會律師其後向梁展示多份其設計
團隊於2015年有份參與港鐵的會
議記錄，當中提及工程有改動，惟
梁指沒有留意該記錄的內容。
律師又向梁福榮展示其他文件，

當中有港鐵呈交給屋宇署的工程報
告，其中同樣有提到紅磡站內連續
牆的頂部設計有修改，並由梁福榮
簽署。
梁回應指，沒有看過有關報告，

更指報告是由港鐵的建造團隊所準
備，自己只是擔任聯絡人的角色。

建造經理：設計知悉
港鐵建造經理（沙中線土木工

程）陳傑霖昨日亦出庭作供，透露

港鐵至今仍未就紅磡站內連續牆的
修改向屋宇署提交申請。他亦指，
當年已知悉連續牆有改動，並指新
的修改與原本的設計類似，加上削
低頂部的水泥，只是工程上小的更
改，當時認為只要最後申請竣工證
明書時涵蓋有關修改就可。
陳傑霖又指，有印象設計團隊是

知悉第二次改動事件。他供稱，禮
頓於2015年7月底時，曾就連續牆
第二次設計改動告知港鐵及建造團
隊，更指這個改動是來自永久工程
設計報告，認為設計團隊是完全了
解要就連續牆作出更改。
而就禮頓於2015年12月向分判

商泛迅發出不合格通知書，指有5
支鋼筋被剪短，陳傑霖接受政府律
師盤問時指，認為剪鋼筋屬於「小
問題」，因為當時發現問題時已即
時修正，被剪鋼筋數目只佔少數。

■香港文匯報記者 文森


